



皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を
「広報おうら」編集部まで、お気軽に寄せください。番47-5007

PHOTO PALETTE

日々のさまざまな瞬間を
カメラでおいかげます。
フォトパレット

町立幼稚園・保育園・こども園「夏まつり」

この夏を盛り上げよう

7月、町立幼稚園・保育園・こども園で夏まつりが行われました。子どもたちは一つ一つの出し物を楽しみ、まりを満喫。みこしを担いで練り歩く際には「わっしゃい！わっしゃい！」と大きな声が聞こえました。



長柄小学校「水墨画教室」

6月27日、長柄小学校の6年生の授業で水墨画教室が開催されました。講師の加藤一枝さん(光善寺・15区)は「国語や社会の授業などで水墨画を学びますが、実際に触れる機会がないだろうと思い企画しました。水墨画を体験することで、児童たちには感性豊かになってほしい」と話していました。児童たちの作品は9月7日から群馬県庁で展示されます。

町民体育館「第60回町内対抗卓球大会」

7月9日、町内対抗卓球大会が開催されました。参加した松島凜久さん(前原・4区)は「押される場面では守りに徹することが多かった。ですが、勝つためには攻めなければと思い、攻め続けたことで勝つことができた」と話していました(大会結果は20ページ)。



大泉警察署「一日警察署長」

7月12日、ピアニストの坂原董礼さん(石打・20区)が一日警察署長を務め、役場で交通安全を呼び掛けました。坂原さんは「ピアノのコンサートの時よりも緊張しました。緊張していることが伝わらないように終始笑顔を心掛けました」と話していました。



みんなの講座「ごみの分別のイロハ」

7月3日、本郷江原集落センターでみんなの講座「ごみの分別のイロハ」が行われました。松島恵美子さん(本郷江原・29区)は「ごみ処理に膨大な費用が必要と知って驚いた。今回の話を家族と共にし、ごみの削減と分別に取り組みたい」と話していました。



暑いときはやっぱり冷汁

7月15日、冷汁うどん作り教室が行われました。参加した飯島隆さん(前谷東原・2区)は「うどんを作ったときに失敗したのでおいしいうどん作りの勉強にきました。子どもが冷汁を食べたことがないので、家に帰ったら食べさせてあげたい」と話していました。



マイル!
みつけた。